

ジョンソン株式会社様に 林市長と横浜市体育協会会長が 感謝状と記念品を贈呈します



横浜こどもスポーツ基金は、今年で創設6年目を迎えました。

この度、創設以来寄附をいただいているジョンソン株式会社様から、7,000万円の寄附をいただきましたので、市長と基金の運用管理者である公益財団法人横浜市体育協会会長が、感謝状と記念品を贈呈します。

1 日時・場所

平成30年7月17日(火) 13時30分～13時45分
市庁舎2階 市長応接室

2 贈呈の相手方

ジョンソン株式会社 わしづ まさひろ
鷺津 雅広 代表取締役社長

3 贈呈者

横浜市 林 文子 市長
公益財団法人横浜市体育協会 山口 宏 会長

4 寄附受納額

7,000万円
(平成25年から、合計3億6,500万円の寄附をいただきました。)

5 取材について

市庁舎2階秘書課前へ13時20分までにお越しください。

活動の様子



横浜こどもスポーツ基金とは・・・

障害のある子どもたち等が横浜の「スポーツ」を通じて、夢と希望を持って育ち、身近な地域でスポーツ活動に参加できる環境作りを目的に、平成25年6月にジョンソン株式会社(本社:横浜市西区)の寄附を基に創設されました。

お問合せ先

市民局スポーツ振興課長	守屋 喜代司	Tel 045-671-3237
(公財)横浜市体育協会 スポーツ事業部長	植木 克典	Tel 045-640-0049